



## **Communiqué de presse**

*Pour diffusion immédiate*

### **DU SANG NEUF AU CONSEIL DES COMMISSAIRES**

---

**Gaspé, le 11 décembre 2012** – Lors des deux dernières séances ordinaires du conseil des commissaires de la Commission scolaire des Chic-Chocs, quatre commissaires ont été assermentés.

Monsieur Dave Lavoie a été assermenté à titre de commissaire de la circonscription 16 (Gaspé, centre). Monsieur Lavoie, qui est détenteur d'une maîtrise en administration des affaires, est actuellement directeur du Créneau d'excellence ACCORD en énergie éolienne. Il a à cœur le développement régional et la réussite éducative des jeunes Gaspésiens du territoire.

Monsieur Sébastien Lévesque, actuel directeur de la MRC de La Haute-Gaspésie, a été assermenté à titre de commissaire de la circonscription 6 (Tourelle, La Martre, Marsoui). Rappelons que monsieur Lévesque a représenté les citoyens du secteur centre de Gaspé d'avril 2011 à août 2012.

Assermenté en tant que commissaire-parent pour le secteur primaire, monsieur Daniel Côté est actif et très impliqué dans son milieu. Au niveau scolaire, monsieur Côté participe, entre autres, aux travaux du conseil d'établissement de l'école Notre-Dame-du-Sacré-Coeur et du comité de parents de la Commission scolaire depuis 2011.

Madame Sylvie Pelletier, qui s'implique dans le milieu scolaire depuis plusieurs années, a été assermentée à titre de commissaire-parent pour le secteur secondaire. D'ailleurs, elle vient tout juste de débiter sa quatrième année à ce poste.

Monsieur Jean-Pierre Pigeon, président du conseil des commissaires, ainsi que ses collègues commissaires sont heureux de souhaiter la plus chaleureuse des bienvenues à messieurs Dave Lavoie, Sébastien Lévesque, Daniel Côté, ainsi qu'à madame Sylvie Pelletier.

- 30 -

**Source :**

Commission scolaire des Chic-Chocs

**Information :**

Marie-Noëlle Dion

Conseillère en communication

Téléphone : 418.368.3499, poste 5912

Site Internet : [www.cschic-chocs.net](http://www.cschic-chocs.net)